

Un candidat à la présidence de l'Argentine visitera Cuba



La Havane, 22 juillet (RHC).- Le gouverneur de la province argentine de Buenos Aires, Daniel Scioli, visitera Cuba où il s'entretiendra avec des membres de notre gouvernement dans le but de renforcer les relations bilatérales.

Avant son départ de l'Argentine, Daniel Scioli, qui est également le candidat du « Front pour la Victoire » à la présidence de ce pays, a également précisé qu'il a l'intention de continuer à explorer les possibilités de coopération dans divers domaines et à renforcer les liens entre nos deux pays.

Avant son départ pour Cuba, le gouverneur de Buenos Aires a inauguré, avec la présidente argentine Cristina Fernández, les travaux de la Route 6 qui reliera le complexe Zárate-Campana et la ville de La Plata.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63420-un-candidat-a-la-presidence-de-largentine-visitera-cuba>



Radio Habana Cuba